

ORGANIZADO POR CONECTA LOGÍSTICA Y “EL MERCURIO”:

Se abre convocatoria a la segunda versión del Premio Nacional de Logística

GRACIELA ALMENDRAS

Con tres nuevas categorías, la segunda versión del Premio Nacional de Logística, impulsado por Conecta Logística y “El Mercurio”, abrió su convocatoria 2024 a todas aquellas empresas y entidades que hayan desarrollado iniciativas que contribuyan a contar con una logística más eficiente, sustentable e inclusiva.

Esta distinción busca reconocer y visibilizar el rol social de la logística de manera transversal; atraer y retener talento en el sector logístico; reconocer proyectos que impulsen el desarrollo logístico; difundir buenas prácticas que puedan aplicarse en distintas organizaciones y territorios, y fomentar la innovación e investigación aplicada en temas logísticos.

A las categorías Logística Sostenible, Innovación en Logística, Aporte Social, Aporte a la Equidad de Género y Pyme Innovadora en Logística, esta segunda edición suma reconocimientos al Aporte Logístico Regional; Contribución Pública al Desarrollo Logístico, a la que podrán postular las instituciones públicas, e Investigación Aplicada en Logística, orientada a las



Las empresas interesadas en postular sus iniciativas tienen plazo hasta el 1 de agosto de 2024. En la foto, ganadores, nominados y jurado de la primera versión.

instituciones de educación superior o centros de investigación.

En su primera versión, desarrollada en 2023, el certamen recibió cerca de 60 postulaciones de empresas e instituciones de distintos rubros. MercadoLibre resultó elegida “Empresa del Año” por sus proyectos ganadores en las categorías de Sostenibilidad e In-

novación, “Rentals: Fomento a la electromovilidad” y “Envíos Extra”, respectivamente.

En la categoría “Aporte Social” destacó Blue Express, por su iniciativa “Mi Aula Blue”, mientras la Empresa Portuaria San Antonio fue premiada por su programa “Mujeres Conductoras”, en la categoría “Equi-

dad de Género”.

Otra novedad que tendrá la edición de este año será la premiación a “Talentos Destacados” en el ámbito logístico, que serán escogidos en base a una encuesta que se realizará a más de 100 organizaciones.

Adicionalmente, el jurado del certamen otorgará el Premio “Empresa del Año” a aquella organización que, teniendo un proyecto o iniciativa finalista en alguna de las categorías, considere que debe ser destacada respecto a todas las iniciativas presentadas.

“En Chile se están desarrollando importantes e innovadoras soluciones que aportan a la logística desde distintas perspectivas. Es tiempo de visibilizar estas iniciativas, no solo para que sean buenas prácticas que puedan adoptar empresas del sector, sino también para acercar el conocimiento e importancia de la logística a las personas”, dice Mabel Leva, directora ejecutiva de Conecta Logística.

Las instituciones que deseen postular a esta segunda versión del Premio Nacional de Logística pueden hacerlo en el sitio web www.premiologisticachile.cl. El plazo se extenderá hasta el 1 de agosto de este año.

FOTOGRAFÍA: HYPO PHOTOS